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关注河道排污口

记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

从中州大道至沈北路河段，沿岸水质清澈，
部分河段有淤泥沉淀，但沿途的 3个排水口均未
见排放污水，而且排污口处干燥有枯叶，显示出
至少一段时间以来并无污水排放。

沈北路至凤台路的河段，沿途排污口均未见
有排放污水，但少数排污口有水渍，分别位于英
协路口西北角处、凤台路口东北处。

正在熊儿河建业路口散步的杨先生说：“最

近水量一直很小，没发现污水排放现象。”
在熊儿河英协路口附近，记者发现，一个排

污口被水泥盖子封死，水泥还未完全干涸，但未
见污水排出。

昨日中午1点半，第二组调查记者顺利到达目
的地未来路熊儿河口。熊儿河中州大道至未来路
路段总体情况良好，沿途10余个排污口均未见污水
排放，少量河段有淤泥沉淀，水质清澈，没有异味。

本报讯 昨日一早，五里堡办事处有
关负责人给记者打来电话，表示他们看到
郑州晚报刊登的新闻后立即去现场调查

核实，并当即整改更换了新宣传栏内容，
对晚报的及时纠错表示感谢。

晚报记者 王菁

本报讯 22日，晚报瞭望塔报道了南
学街占道经营，附近居民出行难的问题。

昨天11点，我再次来到南学街和平等
街口，发现占道经营现象更严重。

“实在太挤了，一直都这样。虽然是
堵疏结合点，也不能过不去人啊！”柳先生
提起家门口的“菜市场”就很闹心。

西大街办事处城管科马科长曾表示
会和记者联系回复，但截至发稿时依然没
有联系。

随后，我又联系了西大街办事处副书

记李旭东。
李旭东并没有对南学街占道经营的

事作出任何回复，而是反复问我能不能去
赶小商贩走。“这都不是我们管的事儿，我
问你，我们能去赶小商贩吗？能吗？”

昨天下午 5点左右，一位自称西大街
办事处的工作人员来电：“我们特意在平
等街与南学街交叉口向西设置了堵疏结
合点，全天经营蔬菜、水果等生活必需品，
下一步将请示区城市管理局取缔此处摊
点。” 见习记者 鲁慧

本报讯 22日，晚报瞭望塔报道了
东三马路上大货车占道停车的现象，昨天
下午，我又来到东三马路，发现大货车占
道情况有所好转。

交巡警四大队高磊表示，已经通知该
辖区中队加强巡逻，加大处罚力度，对乱
停乱放车辆检查贴条，严重的拖车。

见习记者 鲁慧

本报讯 昨日，晚报瞭望塔报道了兴
荣街聚源路口脏乱不堪的问题。

昨日下午，祭城路街道办事处工作人
员给出回复。

张姓工作人员说，得知投诉后，办事

处立刻联合城管部门对该路面的占道经
营进行了清理，并于下午4点左右全部清
理完毕。“我们将组织工作人员加强该路
段的清理和维护，保证该路段不再出现占
道经营情况。” 晚报记者 薛璐

本报讯 昨天，晚报瞭望塔报道了
黄河东路公安局出入境接待大厅门外
占道停车的情况。

交巡警六大队领导看到报道后，责令
六大队二中队派出一组警力对接待大厅

门外乱停乱放的市民进行劝阻和引导，对
于劝阻引导无效的贴条处罚。

除了对此区域加强警力，交警六大队
已给东区管委会反映周围无停车场问
题。 郑州晚报 施杨

本报讯 昨天，晚报瞭望塔报道了淮
河路与伏牛路口的淮河路电器厂站站牌
处，有个竹编的垃圾篓，一直没人清理。

记者将问题转给了相关部门，并且得

到回复，问题已经解决。
昨天下午，记者回到现场，确认垃圾

篓已被移走。
见习记者 小刘涛

本报讯 昨天，瞭望塔报道了锦艺国
际华都门前建筑垃圾没人清理的问题。

昨日下午 5点，我再次来到现场。路
边堆放的建筑垃圾依然在，有两个工人正

在清运。郑州翰园置业有限公司的工作
人员回复，清运建筑垃圾要几个部门协商
后才能决定，3天左右清理完毕。

晚报记者 刘怡辰

熊儿河
5个排污口
“正在干活”

9月23日，晚报记者曾兵分三路对熊儿河排污情况实地调查，发现5
个排污口。现在，熊儿河排污情况如何呢？昨天，记者再次走访熊儿河，
发现不少排污口已干涸。 见习记者 鲁慧 晚报记者 薛璐 刘永杰 文/图

南学街占道依旧
西大街办事处副书记

反问记者该怎么办

出入境接待大厅外乱停车：将加强治理

五里堡办事处：撤下错误宣传栏

妇幼保健院南侧生活垃圾：已清理
本报讯 昨日，本报瞭望塔报道了秦

岭路妇幼保健院南侧墙角处，有一堆生活
垃圾没有清理。

记者将此问题反映给了城市管理热

线。工作人员回复说，会将问题落实到相
关部门，督促其尽快将垃圾处理掉。

昨天下午，记者重返问题现场，发现
垃圾已经清理。 见习记者 小刘涛

淮河路电器厂站牌处垃圾篓：已移走

郑州翰园置业有限公司旁垃圾：3天清完

东三马路货车占道：有所好转

河段1 材料厂街到紫荆山路段：4个排污口，3个在排水

昨天上午9点，我从熊儿河上游材料厂街开
始调查。

熊儿河源头有两个排水口，东边排水口出水
量较大，水质较清；另一个出水量小，水质明显浑
浊。

沿河而下，在苗圃街与熊儿河相交处熊儿河
桥，桥西侧台阶下，河面有成片的建筑垃圾，旁边
的河堤上方有一个污水口。熊儿河桥东侧，北河
堤上有一个直径1米左右的污水口，有少量的污
水排出，排水痕迹明显。

继续向下游走，熊儿河与陇海铁路交叉口的
桥下东侧河堤，有一个垃圾堆，下雨后，垃圾随着
雨水直接被冲入河内，造成河水污染。

从布厂街到紫荆山路段熊儿河，整体水质较
清。沿河两岸小的排污口已经被水泥封死，有几
处大的排污口未被封死，但是已经干涸，未见排
污迹象。

但是沿河两岸的水泥栏杆很多地方已经破
损，而且已经掉入河中，给河边的行人造成很大
的安全隐患。

紫荆山路段水流较缓，河里基本没有垃圾。
在紫荆山路熊儿河桥下，发现两个排污口正

向外排污水。
这两个排污口分别在桥下两侧，往外排的黑

色液体，源源不断地流入河道中，气味相当难闻。
我向四周观察了一下，但没有找到污水的来

源。“污水一直都在流，不知道从哪儿流出来的。”
一位遛狗的市民说。

紫荆山路到城东路段，河道两旁的栏杆边，
每隔50米就有一只竹篓垃圾筐。

“垃圾都直接扔到河里了，水怎么可能不脏
呢？”附近散步的市民贺先生说，他经常到河边散
步，看到有人将饮料瓶扔进河中，“多亏了下河打
捞垃圾的环卫工人，人家多辛苦啊！”

“现在的水不深，垃圾也比以前少了。”在河
道旁散步的居民说。

紫荆山路到未来路段：两个排污口，都在排污河段2

中州大道到未来路段：十几个排污口，均未排污河段3
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紫荆山路熊儿河桥下，东西两侧都有一个这样的排污口紫荆山路熊儿河桥下，东西两侧都有一个这样的排污口
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